

Взаимосвязь эмоционального выгорания и срока службы у офицеров пограничных войск Республики Беларусь / Илюкович Анастасия Геннадьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Метлицкий И.Е..

Дипломная работа 64 с., 1 табл., 44 источника.

ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ, АНАЛИЗ ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ, УРОВНИ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ, ИССЛЕДОВАНИЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ У ОФИЦЕРОВ ПОГРАНИЧНИКОВ С РАЗЛИЧНОЙ ВЫСЛУГОЙ ЛЕТ.

Объект исследования: эмоциональное выгорание.

Цель: провести сравнительный анализ уровня профессионального выгорания у офицеров–пограничников с различным сроком профессиональной деятельности.

Метод проведения работы: анализ эмоционального выгорания у офицеров–пограничников.

Эмоциональное выгорание оказывает негативное влияние на офицеров-пограничников, которые стоят на первых рубежах защиты государственной границы.

В исследовании, проведенном в дипломной работе выявлены уровни профессионального выгорания и типы профессионального поведения у офицеров-пограничников с различным сроком службы (тип Г – активные, тип В – выгорающие). У офицеров с различной выслугой лет индекс профессионального выгорания непосредственно связан с такой личностной характеристикой как возраст.

Данная работа может быть использована при организации психопрофилактических мероприятий, профессионально-психологического отбора и психологической работы в частях и подразделениях.

The interconnection of burnout and seniority among the border guard officers of the Republic of Belarus / Iliukovich Anastasia; Scientific director Igor E. Metlitski – Candidate of Psychology, Associate Professor

Thesis 64 p., 1 table, 44 sources.

BURNOUT, AN ANALYSIS OF BURNOUT, LEVELS OF OCCUPATIONAL BURNOUT (JOB BURNOUT), RESEARCH INTO OCCUPATIONAL BURNOUT AMONG THE BORDER GUARD OFFICERS WITH DIFFERENT SENIORITY.

Object of research: Burnout.

Aim of work: to carry out a comparative analysis for the level of occupational burnout among the border guard officers with different periods of professional activity.

Method of the research: an analysis of burnout among the border guard officers.

Burnout negatively affects the border guard officers who are the first to safeguard the state border.

In the research, which has been conducted within the thesis, the levels of occupational burnout and the behavior types of the border guard officers with different seniority (the type G – active, the type B – burning out) have been explored. Burnout index of the border guard officers with different seniority is directly related to such personal characteristic as age.

This work can be used for organization of psychoprophylactic events, psychoprofessional selection and psychological work in military units.